

# Draghi hace campaña contra el 'Brexit'

El BCE está «preparado» para cualquier resultado ante el referendo de Reino Unido

**CARMEN VALERO BERLÍN**  
El Banco Central Europeo (BCE) está preparado para evitar las turbulencias que pudieran generarse en los mercados con una eventual salida del Reino Unido de la Unión Europea, decisión que tomarán en referendo los británicos el día 23.

«El BCE está preparado para cualquier resultado», aseguró su presidente, Mario Draghi, tras la reunión que el consejo de gobierno de la autoridad monetaria celebró ayer en Viena y en la que se ha dejado la puerta abierta a nuevas medidas de estímulo, a la espera de que la artillería disparada en marzo arroje los efectos buscados.

«Nos mantenemos alerta y dispuestos a adoptar cuantas medidas sean necesarias, pero en estos momentos nuestra atención está en la aplicación de las medidas en marcha y las que están pendientes de aplicación», declaró el presidente del BCE.

Para las medidas adoptadas en marzo y pendientes de aplicación, Draghi ha puesto fecha. El Eurosistema comenzará a realizar compras en el marco de su programa de bonos corporativos (CSPP) el próximo miércoles día 8 y, con ellas, las primeras inyecciones de liquidez a cuatro años a un tipo de interés del 0 por ciento.

El BCE ha comprado desde mar-

zo del pasado año deuda pública y privada por valor de 60.000 millones de euros mensuales. Las compras, ahora extensibles a empresas, se prolongarán como mínimo hasta marzo de 2017 a un volumen de 80.000 millones de euros al mes.

Las medidas ya aplicadas se quedan como están. Los tipos de interés aplicables a las operaciones principales de financiación, la facilidad marginal de crédito y la facilidad de depósito se mantienen sin variación en el 0%, el 0,25% y el 0,40%, respectivamente.

Y ello, con la esperanza de que la tasa de inflación se sitúe en torno al objetivo del 2%, una meta que el BCE lleva tres años intentando sin éxito alcanzar y que tampoco prevé lograr en los próximos dos años, pese a la evolución positiva de los precios de la energía.

Aún así, el BCE ha revisado al alza sus pronósticos de inflación respecto a marzo en una décima, hasta el 0,2%. Para 2017 prevé una tasa del 1,3% ciento y para 2018 del 1,6%. El pasado mes de marzo, el BCE pronosticó también una inflación 1,6% para 2018. Entretanto, los precios del petróleo han subido un 20%.

El BCE ha revisado igualmente al alza las previsiones de crecimiento situándolo en un 1,6% este año, frente al 1,4% calculado el pasado mes de marzo. En contrapartida,



El presidente del Banco Central Europeo (BCE), Mario Draghi. REUTERS

**El BCE inicia el miércoles próximo la compra de deuda de las empresas**

**Desde marzo de 2015 ha adquirido débito público y privado por 60.000 millones**

mantuvo su proyección de crecimiento del PIB de la Eurozona para 2017 en el 1,7%. Para 2018, la recortó una décima, hasta el 1,7%.

En opinión de Draghi, estas previsiones reflejan el efecto positivo del último paquete de medidas adoptado, si bien los riesgos no han desa-

parecido y la economía en la Eurozona sigue con niveles de ahorro muy por encima de las inversiones, lo que sin duda es una disfunción.

«La recuperación económica está siendo lenta pero no depende del BCE», justificó Draghi y reiteró que la política monetaria tiene sus límites, no puede suplir las decisiones que algunos gobiernos de la Eurozona se resisten a tomar y tampoco neutralizar riesgos e incertidumbres geopolíticas.

En consecuencia, exportó nuevamente a los gobiernos a emprender reformas que apuntalen el crecimiento y den sostenibilidad a los primeros indicios de recuperación, especialmente en aquellos países con altos índices de paro y para los que el principal incentivo debe ser ese, la lucha contra el desempleo.

Y a avanzar en la construcción de la Unión Monetaria porque «lo contrario nos hace vulnerables.

Una Unión Monetaria incompleta es una Unión débil y fracasada», dijo Draghi, que incluyó entre las amenazas que planean actualmente sobre la Eurozona el Brexit.

«Ya me he pronunciado en varias ocasiones al respecto y siempre con la misma opinión. La permanencia del Reino Unido en la UE es beneficiosa para la UE y para el Reino Unido», destacó Draghi y adelantó que, en el supuesto de que el referéndum que celebraran los británicos concluya con la salida, en el BCE «estamos preparados para eventuales turbulencias en los mercados».

El consejo de gobierno del BCE trató durante su reunión en Viena la posibilidad de volver a aceptar la deuda de Grecia como garantía de sus operaciones de refinanciación, pero no tomó ninguna decisión al respecto. Draghi reconoció sin embargo que Grecia ha hecho progresos significativos.

vueling

VERANO EN MODO AVIÓN:

1 MILLÓN DE PLAZAS DESDE

29,99€\*

ISÓLO HASTA EL 09 DE JUNIO!

ELEGIR QUÉ SILLA QUIERES CALENTAR.

POSSIBLE by vueling

\*Para vuelos directos, tasas y cargos de gestión incluidos. Pago con tarjeta de débito. Precios válidos para compras del 03/06/2016 al 09/06/2016, sólo en B the travel brand, para volar del 13/06/2016 al 30/11/2016, comprando con una antelación mínima de 12 días.

#ViajarempiezaconB bthetravelbrand.com 902 200 400 Contáctanos en

B the travel brand